

El concurso del metro es válido, pero no dará tiempo a contratarlo si hay adelanto electoral

La Comisión de Contratación Pública da vía libre para adjudicar los trabajos, pese a las dudas que las ofertas a la baja despertaron en Fomento

:: I. LILLO / J. SOTO

MÁLAGA. La Comisión Consultiva de la Contratación Pública da vía libre para que el concurso para llevar el metro hasta la Alameda Principal siga adelante, pese a las dudas que despertó en la Consejería de Fomento la fuerte bajada de precios que habían ofrecido los licitadores, ya que una obra con un valor de salida de 44,6 millones de euros presentaba ofertas con rebajas por encima del 36%. A la vista de esta posición, la Consejería de Fomento ha decidido seguir adelante con este trámite, aunque lo cierto es que no dará tiempo a adjudicarlo antes de las previsibles elecciones andaluzas (si finalmente se confirma el adelanto).

El informe de este organismo regional, cuyas valoraciones no son vinculantes, elude cualquier competencia sobre la posibilidad de pa-

ralizar la adjudicación de este tramo. El ente consultivo señala a la mesa de adjudicación como la responsable de tomar la decisión final, en virtud del cumplimiento de la legalidad vigente. El delegado de Fomento, Manuel García Peláez, explica que, según el dictamen, el proceso de contratación es el que está establecido, y la mesa de contratación tiene que tomar las determinaciones para seguir con el proceso de adjudicación.

Parálisis

A su juicio, la recomendación de los técnicos supone «un paso más en el impulso permanente al metro», y para cumplir los objetivos, de llegar a finales de 2016 a la estación Guadalmedina (El Corte Inglés), y para tener todo el trazado completo en el 2017. «Vamos a seguir tra-

El alcalde espera que los comicios andaluzes no paralicen las obras en marcha en la capital

bajando, porque el proyecto depende del impulso político que se le dé», dijo el delegado.

Aunque legalmente no se paralizará ningún proceso, a efectos reales lo cierto es que, en caso de que se convoquen las elecciones andaluzas nadie podrá firmar la contratación, lo que, en un escenario normal, se podría producir fácilmente en febrero. Ahora, incluso es posible que ni siquiera se pueda reunir la mesa de contratación, puesto que hay miembros (caso del gerente de la Agencia de Obra Pública) que dejarán de serlo. Al periodo de mes y medio de elecciones habrá que añadir luego el tiempo necesario para constituir el Gobierno. Por lo que este paso no se podrá producir, al menos, hasta mayo o junio.

Al respecto, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, espera que el probable adelanto electoral en Andalucía no afecte a las obras en marcha en la capital. Tras la presentación del Foro Transfiere, ha deseado que el gobierno andaluz siga trabajando aunque se disolviera el Parlamento y que «no dimita de sus funciones». «No tiene que afectar. El gobierno andaluz debe seguir tra-



La Alameda será el próximo escenario del metro. :: SUR

bajando aunque una parte del tiempo lo dedique a hacer precampaña. Animo a que se si finalmente se hace la convocatoria, que el Gobierno andaluz siga cumpliendo su responsabilidad porque está en plenitud de funciones».

Sobre la decisión que parece tener

tomada la presidenta de la Junta, ha dicho que espera que sea muy meditada. «Lo único que espero es que se haya meditado a fondo y que el interés general quede salvado. Que sea para bien; aunque eso no significa que sea para bien de la presidenta sino de Andalucía».